



El Ayuntamiento de Adra, a través del Área de Cultura, se encuentra organizando una serie de visitas guiadas a los diferentes centros educativos del municipio y que tienen como finalidad divulgar entre los escolares la historia y rico patrimonio cultural y arquitectónico de la ciudad.

La concejal de Cultura, Elisa Fernández, ha destacado que "Adra es una ciudad con un legado milenario, por esta razón, desde el Ayuntamiento vamos a seguir apostando por difundirlo, especialmente entre las nuevas generaciones". A este respecto ha indicado que "estamos fomentando estas rutas guiadas dirigidas por técnicos municipales que explican, de una forma didáctica y entretenida, la historia y tradiciones de nuestra ciudad", afirmando que "a través de estas visitas, los niños y niñas del municipio conocen el valor histórico del entorno en el que viven".

Los alumnos y alumnas del CEIP Pedro de Mena han realizado hoy un recorrido por los diferentes espacios expositivos de la ciudad, entre los que se encuentra el Museo de Adra, el Centro de Interpretación de la Pesca y el Molino del Lugar, donde han tenido la oportunidad de visitar las diferentes exposiciones permanentes, ligadas a la historia del municipio. Los escolares han conocido la historia de la Torre de los Perdigones y la Fabriquilla del Vinagre, así como la historia industrial y pesquera del municipio ligada al Puerto.

Las visitas guiadas están disponibles para todos los centros educativos del municipio que lo soliciten. Además, los técnicos del Área de Cultura encargados de guiar la ruta disponen de herramientas y recursos para realizar un recorrido adaptado a la edad de los alumnos y alumnas, ya que el objetivo es hacer de esta visita una actividad atractiva y cultural al mismo tiempo.